



*Leichtathletik-Verband Rheinhessen e.V.*

## **Pressemitteilung**

Vom 04.04.2015

Ordentlicher Verbandstag des Leichtathletik-Verbandes Rheinhessen am 7. März 2015 in Gau-Algesheim.

Nur 22 von 85 rheinhessischen Leichtathletikvereinen folgten der Einladung zum Ordentlichen Verbandstag nach Gau-Algesheim. Verbandspräsident Paul Blaschke stellte in seinem beifällig aufgenommenen Bericht über die Aktivitäten des Verbandes in beiden letzten Jahren insbesondere die gut durchgeführten regionalen und überregionalen Meisterschaften heraus, ging auf die Erfolge der rheinhessischen Athletinnen und Athleten ein und betonte die zufriedenstellende wirtschaftliche Lage des Verbandes.

Weil die Besetzung von Kreisvorständen, vor allen im Kreis Alzey-Worms, immer schwieriger wird, die Kampfrichtersituation nach wie vor Sorgen bereitet und wegen der teilweise geringen Beteiligung seit einigen Jahren ohnehin bereits gemeinsame Kreismeisterschaften stattfinden, stelle sich die Frage nach der Sinnhaftigkeit der Kreise, erläuterte Blaschke eine Entschließung des Verbandsrats: „Wir wollen jetzt reine Diskussion des Für und Wider einer Auflösung der Kreise eintreten, um beim nächsten Verbandstag 2017 entscheiden zu können“.

Mit den Landesverbänden Pfalz und Rheinland wurde die Zusammenarbeit weiter intensiviert, wie gemeinsame Meisterschaften sowie gemeinsame Mannschaften beim Hallensportfest der Großregion Saar-Lor-Lux und beim Pokal der Freundschaft zeigen; das soll fortgeführt werden. „Die Landesverbände Rheinland, Pfalz und Rheinhessen sind – jeder für sich gesehen - klein. Die Besetzung der Präsidien ist nicht nur in Rheinhessen schwierig. Wir unterhalten 3 Geschäftsstellen an unterschiedlichen Standorten mit unterschiedlicher Besetzung und Ausstattung, aber im Wesentlichen gleichen Aufgaben. Hier werden Ressourcen an ehrenamtlichem und hauptamtlichem Personal, insbesondere aber an Finanzen beansprucht, die effektiver bei einer Bündelung eingesetzt werden könnten. Wir haben in der letzten Sitzung der ARGE daher besprochen, dass wir jetzt in eine Diskussion des Für und Wider einer Zusammenlegung der Landesverbände zu einem Landesverband Rheinland-Pfalz eintreten wollen, um 2018/2019 zu einer Entscheidung zu kommen.

Abschließend bedankte sich Blaschke bei allen Mitarbeitern, Kampfrichtern und Förderern.

Bei den Neuwahlen zum Verbandspräsidium und Verbandsrat wurden einstimmig wiedergewählt bzw. bestätigt:

Präsident	Paul Blaschke, Grolsheim
Vizepräsident	Erhard Maier, Mainz
Vizepräsident Finanzen	Wilfried Kasig, Gau-Algesheim

Sportwart	Heinz-Günter Zimmer, Bornheim
Wettkampfwart und Kampfrichterwart	Stefan Busch, Worms
Breitensportwart	Günther Michaelis, Oppenheim
Rechtswart	Stefan Kallenberg, Mainz
Lehrwart	Thomas Kohlbacher, Mainz
Jugendwart	Michael Anstatt, Zornheim
Beauftragte Kinderleichtathletik	Uta Papenfuß, Mainz
Seniorenwart	Roland Capito, Nackenheim
Vorsitzender Rechtsausschuss	Harald Strutz, Mainz

Blaschke dankte zum Abschluss dem LAV Gau-Algesheim für die Ausrichtung des Verbandstags. Der Verbandstag 2017 findet in Alsheim statt.

Leichtathletik-Verband Rheinhessen e.V. - Dalheimer Weg 2 – 55128 Mainz  
[www.lvrhessen.de](http://www.lvrhessen.de)